



721 Turnerinnen und Turner beeindruckten das Publikum im Tägi.

zVg

# Turn-Feuerwerk am 1. April

**721 Turnerinnen und Turner haben am 1. April in der Sporthalle Tägi das Publikum begeistert.**

Bereits um 7 Uhr in der Früh trudelten am Samstagmorgen die ersten Gruppen in der Sporthalle im Tägi ein. Nachdem an der Stell- und Hauptprobe noch die letzten Finessen koordiniert und die Übergänge trainiert werden konnten, galt es dann um 16 und 20 Uhr ernst: In einer zweieinhalbstündigen Show zeigten sie ihre Programme, die sie im Sommer an der Gymnaestrada in Amsterdam präsentieren werden. Knapp 2000 Zuschauer bestaunten die abwechslungsreichen Darbietungen. Tosender Applaus, mitwippen, lachen und Standing Ovations am

Schluss beider Vorstellungen zeigten die Begeisterung des Publikums. Neben den Turnvorstellungen sorgte eine Festwirtschaft mit hausgemachten Speisen sowie Kuchen und Barbetrieb für das kulinarische Wohl der Turner und der Gäste.

## Hauptprobe für die Weltgymnaestrada

Zum 17. Mal findet dieses Jahr in Amsterdam die Weltgymnaestrada statt. Die Gymnaestrada ist ein Weltturnfest, das alle vier Jahre stattfindet und von der Fédération Internationale de Gymnastique (FIG) organisiert wird. Vom 30. Juli bis am 5. August treffen sich 19000 Turnerinnen und Turner aus der ganzen Welt zum Weltturnfest in Amsterdam. Während einer Woche zeigen die Teilnehmenden verschiedene Turnvorführungen auf

den Strassen Bühnen, an Hallenvorführungen, Länderabenden oder an der FIG-Gala. Als Auftakt für die Gymnaestrada fand in Wettingen eine der vier offiziellen Premieren statt, um dem Schweizer Publikum die Darbietungen als Hauptprobe zu zeigen.

## Turnverein Wettingen an FIG-Gala mit dabei

Die Schweiz reist mit 3700 Turnenden als grösste Delegation nach Amsterdam. Mit dabei ist auch der Turnverein Wettingen, der die Ehre hat, an der Gala der Internationalen Turnföderation (FIG) zusammen mit dem BTV Luzern ein Schaukelringprogramm zu präsentieren. Die FIG-Gala stellt mit der internationalen Besetzung der Teilnehmenden den turnerischen Höhepunkt und die Abschlussgala der Gymnaestrada dar. (zVg/LiWe)